



Sortie des 6ème à Bougon

publié le 02/10/2019

Tous les 6ème du collège Jean MOULIN ont découvert les tumulus de bougon.

Cette sortie pédagogique a permis d'allier intégration des élèves dans les classes et introduction d'une partie du programme d'histoire du niveau 6ème.

Voici un résumé de cette sortie en quelques photos.

Les élèves ont été accueillis par Félix le mammouth :



Delphine notre guide, présente différents objets fabriqués par l'homme ayant pour point commun : le feu.



Par équipe de 3 ou 4, les élèves expérimentent le matériel à leur disposition pour faire du feu.



1er équipe à avoir réussi, bravo les filles !



Suivie d'une équipe de garçons bravo à eux aussi..



Visite d'un tumulus



A la sortie de celui-ci.



Un autre plus érodé



Retour au musée pour découvrir différents objets : collection de bifaces et autres ...

